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Уважаемые жители Югры!
Представляю отчет о  моей деятельности с  октября по  де-

кабрь 2021 года — это время работы депутатов Думы Югры в со-
ставе седьмого созыва.

Поддержка жителей Мегиона, Высокого и  части Нижневартов-
ска помогла одержать победу на сентябрьских выборах 2021 года 
и продолжить представлять их интересы в Думе Югры. Как и пре-
жде, главной целью в моей работе остается помощь людям, ре-
шение актуальных проблем, повышение качества жизни в округе.

Впереди ждет пять лет плодотворной работы — это испол-
нение наказов избирателей, реализация проектов «Карты раз-
вития Югры», благоустройство дворов, строительство школ, 
спортивных центров, ремонт дорог и  многое другое. Уверен, 
что  правильно обозначенные цели, последовательное решение 
задач, командная работа станут хорошей поддержкой, позволят 
справиться с нерешенными на сегодня вопросами и достичь высо-
ких показателей.

С уважением,
депутат Думы ХМАО-Югры,

учредитель фонда «МЫ ВМЕСТЕ»
Алексей Андреев
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РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
Общественная приемная Алексея Андреева помогает граж-

данам отстаивать права, а  также оказывает помощь в  сложных 
или спорных ситуациях. Для этого специалисты проводят темати-
ческие встречи и выездные приемы с жителями.

Большое внимание уделяется решению правовых вопросов. 
Юрист помогает в  подготовке исковых заявлений, ходатайств, 
оказывает содействие в получении рассрочки долгов перед муни-
ципальными учреждениями, составляет апелляционные жалобы, 
претензии и другие документы.

Индивидуальный подход к  каждому заявителю, личная заинте-
ресованность специалистов позволили общественной приемной 
стать местом, куда обращаются югорчане и где они получают ре-
альную помощь. 

Актуальные темы обращений:

• присвоение звания «Ветеран труда»;

• качество оказываемых услуг управляющей 
компанией;

• жилищные вопросы;

• благоустройство придомовой территории;

• качество выполнения капитального ремон-
та домов;

• благотворительная помощь бюджетным уч-
реждениям, семьям, попавшим в  трудную 
жизненную ситуацию;

• ремонт внутриквартальных дорог.

488 граждан обратились в  обще-
ственную приемную

420 проблем заявителей решено, 
включая устные консультации

28 человек получили правовую 
поддержку:

• по 8 обращениям подготовле-
ны документы в суды различ-
ных инстанций;

• по 19 обращениям даны разъ-
яснения законодательства;

• по  1 обращению направлен 
запрос в  Федеральную служ-
бу судебных приставов.

15 приемов граждан провели по-
мощники депутата совместно с го-
родскими парламентариями

С октября по декабрь 2021 года:
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«С  наступлением первых холодов в  обще-
ственную приемную стали поступать в  боль-
шей мере тематические обращения по  поводу 
отопления квартир. Больной темой продол-
жает оставаться сфера ЖКХ: некачественно 
выполненный ремонт управляющей компанией, 
уборка мусора и  стоянка спецтехники на  при-
домовой территории, освещение улиц, те-
плоснабжение, неработающий лифт, ремонт 
в  подъезде. Каждому из  них мы уделяем внима-
ние, привлекаем администрацию города, муни-
ципальные службы, общественные объединения, 
чтобы оперативно оказать помощь и решить 
проблему», — комментирует Алексей Андреев.

Если вы попали в трудную ситуацию и не знаете, с чего начать действовать, то шагом к ре-
шению может стать обращение в  общественную приемную депутата Алексея Андреева. 
В Югре работает два офиса: г. Мегион, ул. Заречная, 1 и г. Нижневартовск, пр. Победы, 21. 
Также, оставить обращение можно на сайте deputatandreev.com и социальных сетях.
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В Думе Югры депутат Алексей Андреев представляет интересы жителей избирательного округа №16 (г. Мегион, пгт. 
Высокий, г. Нижневартовск), входит в  комитет по  бюджету, финансам и  налоговой политике. Работу ведет совместно 
с коллегами по фракции «Единая Россия».

РАБОТА В ДУМЕ ХМАО-ЮГРЫ

За отчетный период Алексей Андреев принял участие в заседаниях комитета по бюджету, финансам и налоговой по-
литике, фракции «Единая Россия», депутатских слушаниях, пяти заседаниях Думы и других мероприятиях. В процессе 
обсуждений и рассмотрения тех или иных вопросов депутатом было выдвинуто 7 предложений, сформированных на ос-
нове запросов югорчан. Среди них:

• о необходимости реконструкции «Детской школы искусств № 2» в поселке Высокий и выделении финансирования 
на капитальный ремонт «Регионального историко-культурного и экологического центра» в г. Мегионе;

• о приведении всех садов и школ Югры в нормативное состояние, путем реконструкции и капитального ремонта 
учреждений;

• о мерах поддержки строительной отрасли в округе в условиях кризиса и колоссального роста стоимости строи-
тельных материалов;

• о реконструкции и строительстве новых дорог в Югре, о ремонте дворовых и внутриквартальных проездов в горо-
дах и поселках округа;

«Соответствие городских и поселковых дорог нормативным требованиям напрямую влияет на комфорт прожива-
ния, а главное — на уровень безопасности и качество жизни югорчан. Ямы и выбоины, неудовлетворительное состояние 
внутридворовых территорий, отсутствие дорог к новым микрорайонам не позволяют в должной мере развиваться 
нашим городам. Выходом из  ситуации будет системный подход к  данным проблемам и  дополнительная финансовая 
поддержка всех городов округа, а не только агломераций», — комментирует Алексей Андреев.

• об увеличении югорского семейного капитала: при рождении (усыновлении) второго ребенка — 150 тыс. рублей; 
третьего и последующих детей — 500 тыс. рублей.
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РЕШЕНИЕ СИСТЕМНЫХ ПРОБЛЕМ

Одно из ключевых направлений деятель-
ности депутата — это решение системных 
проблем, таких как  обеспечение югорчан 
комфортным жильем, ремонт и  строи-
тельство дорог, благоустройство дворов 
и городов, строительство школ и др. Их по-
явление позволит существенно повысить 
качество жизни микрорайона, города 
и всего округа. Главная сложность состоит 
в  том, что  такие масштабные задачи тре-
буют больших затрат ресурсов и времени, 
взаимодействия администраций и  парла-
ментов разных уровней.

Сделать так, чтобы в  избирательном 
округе №16 (г. Мегион, пгт. Высокий, г. Ниж-
невартовск) как можно скорее появилась, 
к примеру, долгожданная школа, спортив-
ный центр Алексей Андреев на  заседани-
ях Думы Югры, во  время формирования 
бюджета округа отстаивает решение этой 
системной проблемы и  добивается выде-
ления средств на строительство необходи-
мого объекта.

С  октября по  декабрь 2021  года бо-
лее 1,1 млрд. привлечены из окруж-
ного бюджета на  строительство 
социальных объектов и жилья в Ме-
гионе и Нижневартовске.
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«Наш округ с каждым годом развивается, ста-
новится лучше и комфортнее. Но и сегодня 
остается ряд проблемных вопросов: особого 
внимания требует сфера здравоохранения – 
часть учреждений находится в приспособлен-
ных помещениях, занимает этажи жилых до-
мов; необходимо решить проблему нехватки 
школ, из-за которой растет количество учени-
ков, обучающихся во вторую смену; сохраняют-
ся проблемы с обеспеченностью спортивными 
учреждениями, особенно остро строит вопрос 
с бассейнами; наши дворы, внутриквартальные 
проезды и дороги требуют ремонта и приве-
дения в нормативное состояние; необходимо 
расселить аварийные дома, обеспечив югорчан 
комфортными жилищными условиями. Работа 
по всем этим направлениям позволит повы-
сить уровень жизни югорчан и улучшить поло-
жение дел в значимых сферах», — комментиру-
ет Алексей Андреев.
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ВЫПОЛНЕНИЕ НАКАЗОВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Депутатский фонд — это средства из бюджета ХМАО-Югры, которые каждый год депутат направ-
ляет для решения проблем детских садов, школ, спортивных комплексов и других учреждений из-
бирательного округа. Весь алгоритм финансирования наказов строго регламентирован законом 
«О наказах избирателей депутатам Думы Ханты-Мансийского автономного округа — Югры».

В общественной приемной депутата Алексея Андреева ежеквартально изучаются проблемы и за-
просы муниципальных и  бюджетных учреждений, составляется их  перечень с  целью выделения 
средств и решения проблем. За отчетный период было направлено

1 998 000 руб.

Детский сад № 2
«Рябинка», г. Мегион приобретение мебели, светильников 170  000 руб.

Детский сад № 3
«Ласточка», г. Мегион приобретение противопожарных дверей 58  000 руб.

Детский сад № 5
«Крепыш», г. Мегион

приобретение и установка кондиционера в му-
зыкальном зале 137  000 руб.

Детский сад № 8
«Белоснежка», г. Мегион

приобретение искусственного травяного покры-
тия для детских игровых площадок, покрытия 
из резиновой крошки для спортивной площадки

500  000 руб.

Детский сад № 13
«Родничок», пгт. Высокий приобретение снегоуборочной машины 88  000 руб.

Детский сад № 14
«Умка», г. Мегион

приобретение холодильной камеры, микровол-
новой печи, кондитерского стола, стола с охлаж-
даемой поверхностью

185  000 руб.

«Средняя общеобразователь-
ная школа № 1», г. Мегион приобретение рамки металлодетектора 260  000 руб.

«Средняя общеобразователь-
ная школа № 4», г. Мегион

приобретение малых архитектурных форм 
для структурного подразделения детский сад 
«Улыбка»

200  000 руб.

«Средняя общеобразователь-
ная школа № 6», пгт. Высокий 

приобретение оборудования для занятий авиа-
моделированием 100  000 руб.

Детский сад № 15
«Солнышко», г. Нижневартовск замена оконных блоков 300   000 руб.
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«Каждый из нас понимает, что любой объект 
требует надлежащего содержания и  должно-
го ухода, заботы и  внимания. Особенно это 
касается школ, садов и  других социальных 
объектов. Для  того, чтобы поддерживать 
материально-техническую базу учреждений, 
улучшать существующие условия, приобре-
тать нужное оборудование, своевременно про-
водить ремонты необходимо дополнительное 
финансирование. Одним из  таких источников 
финансирования являются наказы избирате-
лей», — комментирует Алексей Андреев.
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РАБОТА ФОНДА «МЫ ВМЕСТЕ»
Алексей Андреев ведет активную общественную деятельность, на  про-

тяжении 10  лет является учредителем благотворительного фонда местных 
сообществ «МЫ ВМЕСТЕ». Главная цель деятельности фонда — повышение 
качества жизни в  городах и  поселках Югры через решение частных и  си-
стемных проблем. Фонд выступает организатором культурных и спортивных 
мероприятий, содействует развитию спорта, устанавливая турниковые ком-
плексы, занимается благоустройством, тем самым повышая качество жизни 
в городах и поселках Югры. Отдельное место отводится благотворительным 
акциям, которые направлены на поддержку людей, оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации.
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Итоги работы фонда за 10 лет:

860 благодарственных писем

26 игровых площадок в Мегионе, 
Пыть-Яхе, поселках Салым и Куть-Ях

16 турниковых комплексов в Салыме, 
Пыть-Яхе, Мегионе, Нижневартовске

5 грантовых проектов 
на общую сумму

2 млн 210 тыс. руб.

3  976 семей получили помощь на сумму 

45 млн 457 тыс.  руб

2 220 мероприятий, привлечено 

453 345 жителя
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«Фонд «МЫ ВМЕСТЕ» полностью оправдывает свое на-
звание. Он способствует развитию городов, поселков че-
рез оказание помощи людям и вовлечение самих жителей. 
Спасибо всем активистам, неравнодушным гражданам, 
которые не остаются в стороне, помогают решать ак-
туальные проблемы, делать наши города и поселки луч-
ше и комфортнее» — комментирует учредитель фонда 
«МЫ ВМЕСТЕ» Алексей Андреев.
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Фонд «МЫ ВМЕСТЕ» оказал благотворительную помощь в  под-
готовке проектно-сметной документации на  благоустройство 
зоны у реки Мега в Мегионе. Его реализация позволит создать 
многофункциональное и комфортное пространство, где жители 
смогут отдыхать и  заниматься спортом. Также проектом пред-
усмотрены организация дорожного движения, устройство пе-
шеходной инфраструктуры с учетом возможности комфортного 
и безопасного пребывания граждан с ограниченными возмож-
ностями здоровья.

Одной из  неотъемлемых традиций фонда остается поздравле-
ние жителей округа с памятными и праздничными датами. Фонд 
«МЫ ВМЕСТЕ» в качестве новогоднего подарка подарил ежегод-
ную подписку газеты «Местное время» для  членов городской 
организации «Ветеран» г. Нижневартовск. Вместе с  тем, Алек-
сей Андреев принял участие в благотворительной акции «Елка 
добра», исполнив желание юного мегионца, вручив ему долго-
жданный планшет накануне Нового года.

С октября по декабрь 2021 года:
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КАК ОБРАТИТЬСЯ ЗА ПОМОЩЬЮ

• на сайте http://deputatandreev.com/ 
• на электронную почту: andreev-dumahmao@yandex.ru
• в социальных сетях

Прийти на прием в общественную приемную:

Написать обращение:

• г. Мегион, ул. Заречная, д.1, тел 3-01-15; 
• г. Нижневартовск, пр. Победы, д.21, тел 8-800-23-444-30.


